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БОЛЬШЕ ТОВАРОВ ШИРОКОГО 
ПОТРЕБЛЕНИЯ И ПРОДОВОЛЬСТВИЯ

Т в р н іа с т в е к н о -т р з у р н о е  заседание 
в Б ол ьш ом  те а тр е

Опубликованное в нашей га
зете от 1-4 января постановле
ние Совнаркома СССР н ЦК 
ВКП(б) «ft мероприятиях ио 
увеличению производства това
ров широкого потребления и 
продовольствия яз местного сы
рья» имеет огромное политиче- 
еі»е и хозяйственное значение.

Это постановление является 
ярким доказательством новой за- I 
боты партии и правительства о I 
трудящихся Советской страны. 
Вот почему широкими массами 
нашего района постановление 
встречено с большим подъемом и 
радостью. За последние годы в 
районе выросла местная промыш
ленность. Освоен выпуск мебель
ного производства и товаров до
машнего обихода, выработка гон
чарных изделий и т. д. И все 
же этот рост явно недостаточен. 
Он ве поспевает за быстрора
стущим спросом населения, бла
госостояние которого неуклонно 
поднимается. Огромные возмож
ности производства товаров и 
продовольствия из местного сырья 
используются еще далеко неудов
летворительно.

Можно перечислить многие де
сятки видов товаров повседнев
ного обихода, изготовление кото
рых, несмотря на неограничен
ные ресурсы сырья, у нас не 
налажено. Взять, например, про
стейшие изделия из древесины: 
ведра, корыта, кадки, чашки, 
ложки— все это в нашем лесном 
районе не вырабатывается. Очень 
плохая и дорогая вырабатывает
ся мебель цехами ширпотреба 
на наших предприятиях. Разве 
непозорно, что мы до сих пор 
лыжи, телеги, сани, колеса за
возили из других районов.

В наших лесах имеется огром
ное количество ягод, грибов. Вая, 
Большая и Малая Какши и дру- 
1 ие реки богаты рыбой. Но эти 
богатства тоже не используются.

Некоторые старые промыслы, 
например, производство дегтя и 
смолы за последние годы или 
совсем прекратилось или сокра
тилось ко мвого раз. Почти ни 
один колхоз этими промыслами 
не занимается. Очень несмело 
борется за вы работку дегтя и 
смолы Черновская химартель

Сегодня в газете директор Сяк- 
ского кирпичного завода т. Ряб
ков правильно пишет, что Сяв- 
ский комбинат в цехах ширпот
реба вырабатывал продукцию, 
исходя из своих удобств и вы
год—без учета потребности ме
стного рынка. Отныне новым за
коном предусмотрено, что пред
приятия, не сумеющие исполь
зовать цеха ширпотреба с поль
зой, передаются в распоряжение 
местной промышленности.

Совнарком Союза ССР и ЦК 
ВКП(б), вскрывая недостатки, ме
шающие максимальному использо
ванию местных ресурсов, дали 
конкретную программу работ, раз
вязали местную инициативу. От
ныне вся продукция районной

промышленности и промкоопера
ции, вырабатываемая из отходов 
местного сырья, полностью, а из 
государственного недефи иитного 
сырья 5« проц, остается в рас
поряжении района. План производ
ства и использования товаров, вы
рабатываемых районной промыш
ленностью. будет утверждаться 
райсоветом на основе заданий 
областного Совета депутаток тру
дящихся.

Развивая местную промышлен
ность, представляя ей огромные 
права и возможности, партия и 
правительство требуют от всех 
ее работников и руководителей 
местных органов власти больше
вистской борьбы за расширение 
производства товаров широкого 
потребления. Обсуждая решение 
партии и правительства, коллек
тив Шахунского кирпичного за
вода увеличивает производство то
варов домашнего обихода на 160,8 
тысяч рублей больше против прош
лого года. Здесь намечен выпуск 
гончарных изделий, рогожки, ве
ревки, саней, телег, дуг и т. д. 
Выпуск мебели обеспечивает пром
комбинат. Намечено в текущем 
году построить крахмало-тереч- 
ный и плодоваренный заводы. 
Черновская химартель будет про
давать уголь, смолу, деготь.

Но вопрос о простой крестьян
ской телеге и санях превратил
ся в сложную проблему. То, что 
наметила промартель кирпичного 
завода, артель «Красный дерево
обделочник», н а  половину не удов
летворяет спрос колхозов. В не
которых сельхозартелях выполне
ние обязательств перед государст
вом задерживалось из-за того, что 
логгадей запрягать было не во 
что. Нс разрешен вопрос на ис
полкоме райсовета о производст
ве лыж, детских санок, подсанок. 
А ведь налицо все возможности 
для производства на месте телег, 
саней. Не перевозить же их по 
железной дороге из других рай 
онов, как было до этого, а наобо
рот, мы ряд товаров должны дать 
безлесным районам пашей области.

Огромное внимание в постанов
лении уделяется расширению 
производства продовольственных 
товаров: евинооткормку, лову ры
бы, птицеводству и переработке 
плодов, ягод и овощей и т. д.

«Настояшкм решением,— гово
рится в постановлении СНК СССР 
и ЦК ВКН(б),— создаются все 
необходимые условия для реши
тельного подъема местной про
мышленности. Успех этого важ
нейшего дела зависит теперь от 
инициативы, настойчивости и 
энергии руководителей местных 
партийных и советских организа
ции и работников местной про
мышленности и промкооперации».

Надо без промедления взяться 
за выполнение постановления СНК 
СССР и ЦК ВКП(б), всемерно уве
личивать производство товаров, 
улучшать их качество. Это —долг 
каждого работника местной про
мышленности.

Зимние тактические занятия 
в Н-ской части МВО.

НА СНИМКЕ: Изготовка для 
втрельбы на лыжах (отделение 
сержанта комсомольца В. Т. Лу
нина).

Фото А. Межуева.
Фото ТАСС.

ДОСРОЧНО вносят 
КУЛЬТСБОР И 

САМООБЛОЖЕНИЕ
АКАТЫ. После собраний, на 

которых обсуждалось выполне
ние плана мобилизации средств, 
члены сельхозартели «Новый 
путь» и «Пробуждение» пол
ностью уплатили культсбор и 
самообложение.

И. К о р о ты ш ей , 
налоговый агент.

** *
НОВО-ШОРИНО. Первым в 

сельсовете уплатили культсбор 
и самообложение председатель 
колхоза «Вторая пятилетка» 
Николай Самсонов и член кол
хоза Алексей Торопов.

Досрочно вносят платежи и 
другие колхозники.

И К о м л ев , 
налоге вый агент.

* #«
ПОЛОМА Члену колхоза «6-й 

съезд Советов» П И. Мишко
ву была представлена льгота 
по самообложению, но он от 
нее отказался.

— Ведь в школу ходят мои 
дети,—говорит тов. Меньков,— 
и мы должны всеми мерами 
помогать школе.

Он сразу же внес 10 рублей. 
За ним досрочно уплатил само
обложение 62-х летний колхоз
ник А. М. Меньков, бригадир 
колхоза С. П. Меньков, колхоз
ники П. П. Меньков, М. И 
Меньков, единоличнцца А. Ф. 
МеньЕова и другие.

Г. М ен ьков, 
секретарь Полонского 
сельсовета.

21 января, в день 17 годов
щины со дня смерти великого 
основателя большевистской пар
тии и советского государства 
В. И Ленина, в Большом теат
ре CGCP состоялось торжествен
но-траурное заседание.

В зале театра собрались 
представители партийных, со
ветских, профсоюзных и ком
сомольских организаций столи
цы

За стол м президиума появ
ляются товарищи Сталин, Мо
лотов, Ворошилов, Калинин, 
Каганович, Андреев, Микоян, 
Жданов, Берия, Шверник, Ма
ленков, Димитров, Тимошенко, 
Шкирятов, Щербаков, Бадаев, 
Булганин, Мехлис, Хохлов, 
Ярославский, Буденный, Кулик, 
Кузнецов, Михайлов, Попов, 
Черноусов, Пронин, Митин и 
другие.

Появление товарища Сталина, 
руководителей партии и прави
тельства встречается долго не
смолкающей овацией.

Открывая заседание, товарищ 
М. И. Калинин1 предлагает

Страна чтит память 
В. И. Ленина

Во всех концах нашей не
объятной страны прошли тор
жественно-траурные заседания, 
посвященные 17-й годовщине 
со дня смерти великого вождя 
и учителя трудящихся Влади
мира Ильича Ленина.

В Ленинграде на торжест
венно-траурном заседании, по
священном памяти В. П. Ленина, 
выступил с докладом секретарь 
городского комитета ВКП(б) 
товарищ Капустин. Он расска
зал о том, как трудящиеся Со
ветского Союза и его передо
вой отряд — партийные и не
партийные большевики Ленин
града—свято хранят заветы 
Ленина и под руководством ве
ликого Сталина успешно про
водят эти заветы в жизнь.

На траурном собрании тру
дящихся Киева, посвященном 
памяти В И. Ленина, присут
ствовали товарищи Хрущев, 
Корниец, Бурмистенко, Гречу- 
хз и другие. Доклад на тему 
«17 лет без Ленина по ленин
скому пути—под руководством 
товарища Сталина» сделал ре

Торжественно-траурное заседание 
в клубе им. Плаксина.

21 января в клубе им. Плак
сина состоялось торжественно- 
траурное заседание поселкового 
Совета совместно с рабочими, 
служащими, интеллигенцией по
селка Шахунья, посвященное па
мяти В. И. Ленина. Заседание 
открыл председатель поселково
го Совета тов. Походяев. Собрав
шиеся почтили память Владими
ра Ильича Ленина вставанием.

почтить вставанием/память ве
ликого вождя трудящихся все
го мира Владимира Ильича 
Ленина

Все встают. Оркестр испол
няет траурный марш.

Товарищи, — говорит М. И. 
Калинин,—мы живем и побеж
даем бессмертным ленининским 
учением. Всепобеждающая сила 
ленинизма находит свое выра
жение в росте организованно
сти и дисциплины советского 
народа, в героическом труде 
миллионов советских людей, 
строящих социализм. Твердо и 
уверенно идут коммунистичес
кая партия и советский народ 
под руководством товарища 
Сталина по пути, указанному 
Владимиром Ильичей Лениным.

Участники заседания с боль
шим вниманием выслушали со
держательный доклад секрета- 
МК и МГК ВКП(б) товарища 
Щербакова.

По окончании торжественно
траурного заседания состоялся 
большой концерт.

(ТАСС).

дактор газеты «Коммунист» то 
варищ Чеканюк.

Впервые в легальных усло
виях чтут память незабвенно
го Ленина трудящиеся новых 
советских республик и обла
стей.

В столице советской Латвии— 
Риге на торжественно-траурном 
заседании выступил с докла
дом, посвященным 17-й годов
щине со дня смерти В.Н. Ленина, 
секретарь ЦК коммунистичес
кой партии большевиков Лат
вии товарищ Спуре. В заклю
чении своего доклада товарищ 
Спуре напомнил слова Влади
мира Ильича о том, что лат
вийский пролетариат всегда 
являлся одним из передовых в 
борьбе против царизма и всех 
сил реакции.

— Эти славные традиции,— 
сказал товарищ Спуре —свято 
хранятся и сейчас, они вдох
новляют весь латышский на
род на достижение новых по
бед в строительстве коммуниз
ма.

, (ТАСС).

После избрания президиума с 
докладом «Семнадцать лет без 
Ленина, под руководством това
рища Сталина по ленинскому 
пути» выступил заведующий 
парткабинетом политотдала 3-го 
отделении тов. Попов.

После заседания в клубе де
монстрировался звуковой кино
фильм «Дурсун».
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Беседы с кандидатом ВКП(б)

Партия— передовой отряд рабочего класса
Л енинско-сталинская п арти я, 

ВКП(б), — вождь рабочего клас
са . его п ерею вой , сознатель
ный отряд. П ар ти я— руководи
тель рабочего класса. Не имея 
такого руководителя, рабочий 
клас*. очутился бы в п л ач ев
ном положении армии без ш та
ба

А револю ционная борьба 
пролетариата против бурж уа 
зии  проходит в весьма слож 
ны х и трудн ы х условиях В 
этой борьбе рабочему классу 
противостоят экспдоататорские 
классы . Их действиями руко
водят политические партии, в 
которые входят самые ловкие 
я  просвещ енные представи
тели господствующих клас
сов. К услугам  бурж уазии 
все средства обмана и подавле
н и я  трудящ ихся: продажная 
печать, церковь, школа, поли :  
цейско-ш пионский аппарат, а р 
мия. Б у р ж у ази я  всячески р а 
скалы вает, раздробляет силы 
рабочего класса, она натравли
вает одну часть рабочего клас і 
с а  на другую , подкупает вер
хуш ечны й слой пролетариата, 
действует «рублем и дубьем».

Ясно, что в этих условиях 
рабочий класс может успешно 
бороться за  свои исторические 
цели лиш ь в том случае, если 
им руководит последовательно 
револю ционная парти я. П ар
т и я — пере ювой отряд рабочего 
класса. «Голь передового 
борца,—учит Л ени н ,— мо
жет выполнить только 
партия, руководимая пе
редовой теорией» (Соч. 
Том IV. стр. 3 8 0 /

П артия может успешно вы 
полнить свою роль руководите
ля рабочего класса, если она 
последовательно применяет во 
всей своей деятельности тео 
рию М аркса— Э нгельса—Л е
н и н а — Сталина. Революционная 
т е о р ія  дает членам партии си 
лу  ориентировки, ясность пер 
спеьіН йы . знание того, в к а 
ком направлении сосредоточить 
главны й удар против врага, 
как построитъ основные силы  
раб чего класса и его резервы , 
каки е лозунги  дать движению, 
в каксй момент начать наступ
ление.

И з этого следует, что каж  
дый член партии, каждый 
коммунист, должен, как гово
рится в У ставе ВКП(б), «неу
станно работать над повы ш е
нием своей сознательности, над 
усвоением основ марксизма л е 
нинизма».

Иначе коммунист может очу
ти ться не впереди беспартий
ны х трудящ ихся, а позади их, 
в  хвосте. Такой коммунист не 
сум еет даж е разъ ясн ить  реше
ний и лозунгов партии, и он 
л егч е  может попасть под вли
я н и е  отсталы х и чуждых на 
строений. Эго уже не вожак 
массы, а  хвостист. Хвостизм 
ж е  несовместим с ленинско
сталинской партийностью .

Вот почему наш а партия 
всегда уделяла и уделяет мно 
го вним ания марксистско-ле
нинскому воспитанию  комму
нистов. Вит почему члены п 
кандидаты  партии , если они 
хотят бы ть вожаками масс, 
должны глубоко изучать зам е
чательную  сокровищницу марк
сизм а ленинизм а — «Краткий

БЕСЕДА ВТОРАЯ
курс истории Всесоюзной ком 
м унпстаческой партии больш е
виков». Изучение героической 
истории ваш ей партии помо
гает овладеть большевизмом и 
укреп ляет уверенность в п и 
ной победе коммунизма в по
беде дела Л е н и в а -С т а л и н а

Для того, чтобы  бы ть руко
водителем, вож ік ім  беспартий
ной массы , еще не достаточно 
п ри зн авать  или и зучи ть  п рог
рамму, такти ку , орган и зац и он 
ны е прпвципы  партии Под
линный член партии, настоя
щий больш евик, ленинец-ста 
л и н ец .— это тот, кто всеми с и 
лами борется за  осущ ествление 
реш ений партийны х органов. 
Эго положение с исчерпы ваю 
щей ясностью  сформулировано 
в замечательной статье това
рищ а Сталина «Класс пролета
риев и п арти я пролетариев», 
написанной в 1 9 0 5  году. То
варищ  Сталин указы вает, что 
такого человека, который ог
раничивается только п ри зн а
нием программы и реш ений 
партии , еще нельзя назвать чле
ном п арти и , т. е. подлинным 
руководителем армии пролета
риев Почему? «Во п ер в ы х ,— 
объясняет товарищ  С талин,— 
всем известно, что на свете су 
ществует не мало болтунов, ко
торы е с удовольствием «при
мут» партийную  програм му, 
тактику и организационны е 
взгляды , но ни на что, кроме 
болтовни, не способны. Было 
бы осквернением святая  святы х 
цартпи н азвать  такого болту
на членом партии (т. е. руки 
водителем армии пролетариев)! 
Да к тому же, наш а п арти я 
ведь не философская ш кола, 
или религиозная секта Разве 
наш а п артия не есть п арти я  
борьбы? II если это так , р а з 
ве не ясно само собой, что н а
ш у  партию  не удовлетворит 
платоническое принятие ее 
програм мы , тактики и органи
зационны х взглядов, что она 
несомненно потребует от своего 
члена осуществления п ри 
н яты х взглядов?»

История больш евизма знает 
немало людей, которых рево
лю ционная волна прибивала к 
дверям наш ей партии. Эти лю 
ди на словах п ри зн авали  тео

На школьные темы

О скромности и любви 
к будничному труду

Ольга Ивановна спросила у 
Бори, где работает его отец. Бо
ря насупился, зарделся и про 
бормотал:

— Я  потом вам скажу... п° 
некоторым соображениям...

Учительница не настаивала.
— Хорошо, а где работает 

мать?
Мальчик вскинул голову, гла

за его засветились гордостью:
—  Разве вы не знаете, она 

актриса эстрады!
Потом, когда учительница оста

лась одна, Боря подошел к ней 
и тихо сказал:

— Мой напа... аптекарь. Пря 
всех я не хотел этого говорить,

рию, програм му, реш ения п а р 
тии, на деле же трусливо от
ступали перед трудностями, оск
верняли знамя партии п пере
бегали на сторону врага . Та
кими изм енниками были м ень
ш евики, троцкисты, бухарин- 
цы и прочая свора, которая 
всегда наруш ала партийные 
реш ения, боролась против их 
осущ ествления.

Не каждому дано быть ч л е 
ном партии Л ен и н а—С талина, 
не каждый может бы ть аван  
гардным бойцом за  дело рабо 
чего класса, выдержать бури, 
невзгоды и трудности, с в я зан 
ные с членством в ленинской 
партии. Вот почему на всем , 
протяжении своего разви тия 
партия принимала и п ри н и 
мает в своп ряды только стой
ких борцов за  социализм, без
заветно преданных делу ком
мунизма. Индивидуальный от 
бор в партию  п реданн ы х,стой 
ких людей из рабочего класса, 
колхозного крестьянства и и н 
теллигенции есть прямое вы ра
жение того, что наш а п арти я—  
передовой отряд рабочего клас
са, крепость, двери которой от
крываю тся лиш ь для достой
нейш их сынов социалистичес
кой родины.

На протяжении десятилетий 
трудной и героической борьбы 
с врагами рабочего класса Л е
нин и Сталин склады вали, п е 
стовала и воспитывали н аш у , 
партию, как партию  самоотвер
ж енны х бойцов за коммунизм. 
Партия воспитывает коммунис
тов в духе ленинизм а, чтобы 
они были такими же, как  Ле
нин и Сталин: бесстраш ными 
в бою и беспощадными к в р а 
гам , свободными от паники, 
правдивыми и честны ми, муд
рыми п нетороплввымп при ре
шении сложных вопросов.

Велика честь состоять чле
ном партии Л ен и н а— Сталина! 
Но велика и ответственность, 
велики и обязанности, которые 
партия возлагает на членов 
партии. Они должны вести за 
собой массы, подымать их мо
билизационную  готовность быть 
впереди масс везде и всюду, 
где куется оборонная и социа
листическая мощь наш ей вели
кой родины.

Г БОРИСОВ.

ребята смеяться будут...
Учительница 1-й школы Фрун

зенского района Ленинграда 0. И. 
Хамова была взволнована этим 
ответом. Не впервые ей приш
лось столкнуться с тем, что ре
бята стыдятся обыденных, буд
ничных профессий своих родите
лей Откуда это? Кто внушил 
детям, что есть работа, которой 
надо стыдиться?

Социализм строится трудом 
миллионов И основная задача 
воспитания—привить уважение 
ко всякому полезному труду. А 
между тем стоит только послу
шать беседы на пионерских сбо 
рах, чтобы убедиться в том, как 
мало у нас об этом заботятся. 
Ребятам много говорят о героях, 
ио главное внимание обращают

В Центральном парке культуры и отдыха имени М. Горького 
(Москва). НА СНИМКЕ: Катание детей на санях, 

фото Ф. Кислова. _ ___ ____  _____ _ Ф ото ТАСС.

О выставке учебных пособий
К январском у учительскому 

совещанию районным педагоги
ческим кабинетом была о р г а 
низована вы ставка учениче
ских работ и учебно-наглядны х 
пособий. На выставке были
представлены  материалы из 10 і история директор школы Ми-

/ч  и  е» - і  V  о  га и  L  i п  т  1 n  п  и  п  Т? , ,  »»»• л  „  —  s iш кол: Сявской, Вахтанской, 
Ш ахунской, Черновской, Хмеле- 
внцкой средних школ. Ново- 
Ш оринской. Болыпе-Ш ироков- 
ской, Ш ахунской неполных 
средних школ, Красногорской 
и М иронихинской начальны х 
школ.

По оценке выставочной ко
миссии первое место зан яла  
С явская средняя школа, второе 
место — В ахтанская средняя 
ш кола. Из представленных уче
нических работ Ш ахунской сред
ней школой №  1 был хорошо 
оформлен художественный от
дел и ученическая стенная г а 
зета.

Особенно хорошо выполнены 
альбомы по географ ии учени
ками Сявской средней школы 
Алексеем Малининым (9 класс). 
Зоей Белоусовой (8 кл.). А. Б о 
рисовой (8  к л .) . Петром К али 
ниным (8  кл .) Альбомы дела
лись Пид руководством учителя 
Александра Федоровича Конова
лова. Из этой же школы были 
зам ечательны е работы фото
круж ка. Наиболее выдающиеся 
из них ф ітограф ии  Малинина 
и Соколова (К ) кл ). Руководил 
фотокружком учитель-завуч 
Александр Иванович Богород
ский. Заслуж иваю т внимания 
и отделы по развитию  речи и 
по м атематике, в организации 
которых приняли живейш ее

гц то, какой славой, извест
ностью они окружены. Упомя
нуть же о том, что добились они 
этого кропотливым, будничным 
трудом, часто забывают.

Так порой разжигается в де
тях тщеславие. II, конечно, скром
ный труд аптекаря кажется им 
зазорным, низменным. Такие ре
бята чуждаются «черной работы», 
будничных дел.

Миша С., например, совестит
ся сходить в булочную за хле
бом: надо ведь с корзиной пе
рейти улицу, а это, видите ли, 
не к лицу будущему пилоту. Ин
на Д. старательно скрывает от 
подруг, что она дома помогает 
маме стирать,— ей кажется, что 
будущей йктрисе это не приста
ло.

А сколько у нас еще таких 
девочек и мальчиков! И дело 
здесь не только в лени. Просто 
беспечные воспитатели внушили 
им, будто ждут их только «боль

участие учителя тт. Д ерѳвская, 
П ш еницы на, Д ьячков. У чителя
ми 4-х классов Ш евелевы м, Ш у 
товой и Беляевой изготовлен 
хорош ий альбом по истории. 
Помощь им оказы вал учи тель

хаііл  Васильевич Буш ковский. 
Из выставочного м атериала

Вахтанской средней ш колы хо
рошо исполнена учеником К и
селевым (1 0  класс) карта  граж 
данской войны. По-серьезному 
готовились к вы ставке и учи 
теля начальны х классов этой 
ш колы. Они представили цен
ный материал по трудным р а з 
делам программы н ачальн ы х  
классов (монтажи по русскому 
я зы к у , по географ ии , по ре
шению  задач, хронологическое 
лото по истории в 4  кл). П о
мощь им о к азы в іл и : завуч  Ф. И. 
Островская и руководитель ме- 
тодобъединенияЕ. II. В араки н а.

Заслуж ивает вним ания рабо
та круж ка ю ннатов Черновской 
средней школы. Руководитель 
его учительница А пполинария 
Петровна П огадаева. Хорошие 
м атери алы — наглядны е пособия 
по ариф м етике, тетради и кон
спекты уроков— бы ла представ
лены учительницей - орденоно
сцем Красногорской начальной 
ш колы А. Д Чиркиной.

Выставкой учителя остались 
очень довольны. Они вы несли 
реш ение в дальнейш ем а к т и в 
нее участвовать в изготовлении 
учебных пособий и лучш и е и з 
них присы лать для передачи 
опыта в районны й педкабивет.

А. Яблокова, 
заведующая педкабинетом.

шие дела» и «возвышенный труд*.
В нашей стране каждый по

лезный труд— возвышенный. Каж
дый участок труда, пусть неза
метный и скромный, нужен я 
важен, а кроме того, и почетен. 
А на сборах, в классах, дома 
очень часто ребят ориентируют 
лишь на «видную работу». Надо 
почаще говорить детям о том, 
как хорошо, интересно и полез
но быть токарем, слесарем, фре
зеровщиком, чертежником. Пусть 
воспитатели покажут детям ге
роическое, романтическое и в так 
называемых будничных профес
сиях.

В детях необходимо воспиты
вать скромность. Нечего греха 
таить, скромности у наших ре
бят иногда нехватает. Мы вот 
наблюдали, как руководила пи- 
онеротрядом « дна ученица сред
ней школы. Сначала она прове
ла удачный сбор. Об этом сборе 
много говорили, вожатую хвали
ли. Несколько раз она демонст-
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О РАБОТЕ С УДОБРЕНИЯМИ
'Решение исполкома Шахунсного райсовета 
и райкома ВКП(б) от 21 января 1941 года

Исполком райсовета я райком 
ЖБП(б) отмечают, что работз 
по заготовке, вывозке и хра-і 
нению удобрений в районе орга
низована неудовлетворительно.1 

Тешение облисполкома и обко
ма ВКП(б| от 13 декабря и 
решение райсовета и райкома 

«от 24 декабря 194‘» года рядом 
-секретарей первичных партор
ганизаций и председателей 

«сельсоветов не усвоено и не 
«сделано надлежащих выводов.

В колхозах Андриановского 
■сельсовета (пред сельсовета 
тов . Полозов, секретарь пер
вичной парторганизации тов. 
‘Волков) завезено минеральных 
удобрений всего 17 тонн или 
11 процентов плана. Заготовка 
торфа и других местных удоб
рений не организована.

Льносемстаниия (заведующий 
тов. Журавлев и старший аг
роном тов. Сапожников), имея 
штат шесть агрономов, вопро
сами удобрений по существу 
не занимается. Директора МТС, 
зав. райзо и их специалисты 
не достаточно, руководят рабо
той по заготовке местных удоб
рений. Агрономы тт. Потехин 
С. И. и Ваняркин Е. Л. рабо
ту по удобрению в закреплен
ных колхозах пустили на само
тек.

Ряд председателей колхозов, 
как тов. Варакин — «Новый 
путь», Хмелевнцкого » сельсове
та, тов. Русов—«Намять Лени
на», Лужайского сельсовета и 
другие до сих пор совершенно 
не приступали к работам по 
-заготовке и вывозке удобрений.

Исполком райсовета и рай- 
жом ВКП(б) решили:

1. Считать совершенно недо
пустимым дальнейшее замедле
ние работы с удобрениями и 
потребовать от председателей 

«сельсоветов, секретарей пер
вичных парторганизаций,пред
седателей колхозов и работни
ков земельных органов немед
ленно заняться по-настоящему 
этим вопросом, как одним из 
основных в борьбе за урожай 
1941 года. Для этого немедлен
но создать в каждом колхозе

Председатель исполкома райсовета 
ОХОТНИКОВ,

Секретарь райкома ВКП(б) ПОПОВ.

пировала проведение пионер
ского сбора па сцене. Ей очень 
льстило, что ее все хвалят, и 
надо отдать ей справедливость, 
дело у нее спорилось. Но через 
некоторое время, когда шум во
круг нее немножко утих, девоч
к а  совсем забросила работу в от
ряде.

—  Какой интерес работать, 
«если никто не обращает на те
бя внимания., —сердито заяви
л а  она.

Если работа не на виду, а в 
тепа, дети нередко теряют к ней 
всякий интерес В одной из школ 
-Фрунзенского района класс цели
ком записался для участия в воен
ной игре. Но, узнав, что боль
шинству придется быть рядовыми, 
половина класса выписалась.

— Мы думали, что нас назна
чат начальниками .. — разочаро
ванно объяснили ребята.

В одном драматическом круж
ке хорошая затея поставить свои
ми сидами пьесу провалилась по-

специальяые бригады по заго_ 
товке н вывозке торфа и ком 
постированию его с навозом’ 
по завозу минеральных удоб" 
рений и строительству навозо
хранилищ и складов для хра
нения минеральных удобрений 
с тем, чтобы закончить выпол
нение не менее 50 процентов 
установленного годового пла
на по этим вопросам к 15 фев
раля 1941 года.

2. В целях подведения ито
гов работы но удобрениям за 
январь месяц и проверки вы
полнения настоящего решения 
созвать в районе 5 февраля а г 
ротехническую конференцию с 
участием председателей колхо
зов, звеньевых и колхозных 
агротехьиков.

Обязать секретарей первич
ных парторганизаций и пред
седателей сельсоветов органи
зовать работу по подготовке к 
районной конференции, обеспе
чив практической работой вы
полнение плана заготовки мест
ных и завоз минеральных удоб
рений.

3. 24 января 1941 года 
провести в каждом сельсове
те агротехническое совещание 
председателей колхозов, брига
диров, звеньевых и секретарей 
первичных парторганизаций 
для обсуждения настоящего ре
шения и порядка подготовки 
к районной агротехнической 
конференции.

* *

Исполком райсовета и райком 
ВКП(б) призывают руково
дителей колхозов, бригадиров, 
Звеньевых, всех колхозников и 
колхозниц района ц специали
стов сельского хозяйства развер
нуть подлинно большевистскую 
борьбу за высокий урожай 1941 
года, за максимальное исполь
зование местных и минераль
ных удобрений, за достойную 
встречу XVIII Всесоюзной пар
тийной конференции—образцо
вой подготовкой к весеннему 
севу 1941 года.

тому, что все хотели играть пер
вые роіи и никто не соглашался 
быть статистом...

А как щедро мы раздаем эпи
т е т ы -  талантливый, одаренный, 
выдающийся! Вот что совсем уж 
не способствует воспитанию в де
тях скромности! Передовые педа
гоги прекрасно понимают, что 
скромность и любовь к кропотли 
вому, будничному труду лучше 
всего готовит детей к героиче
ским, большим делам. Вдумчивый 
педагог ясно видит опасность, ка
кую сулит нашему обществу во
спитание в детях самомнения, 
тщеславия, пренебрежения к тру
ду незаметному, «невидному», ро 
честному и ценному.

Учительница 1-й школы Фрун
зенского района Наталья Алексе 
евна Веселовская рассказывает:

— Я настойчиво и постоянно 
борюсь с кичливостью, чванством, 
самомнением, которыми, к сожа
лению, страдает еще немало ре
бят. Я стараюсь показать им,

Использовать местное сырье, развивать 
местную промышленность

Постановление Совета Народ
ных Кониссарсв Союза ССР и 
Центрального Комитета ВКП(б) 
«О мероприятиях по увеличению 
производства товаров широкого 
потребления и продовольствия из 
местного сырья» трудящиеся на
шего района встретили с огром
ным удовлетворением как новое 
проявление заботы большевист
ской партии и советского пра
вительства об удовлетворении 
растущих потребностей трудя
щихся.

Возможности местной промыш
ленности и производства товаров 
широкого потребления и продо
вольствия из местного сырья ис
пользовались в нашем районе со
вершенно недостаточно. А ведь 
в нашем районе есть колосаль- 
ные ресурсы, позволяющие про
изводить на местах товары пов
седневного обихода, простейший 
сельскохозяйственный инвентарь, 
гопчарные изделия, строитель
ные материалы, мебель, топливо 
и другие товары. В нашем рай
оне большое количество рек и 
озер с большим количеством рыб 
и водоплавающей дичи. Район 
богат лесом, сырьевые ресурсы 
которого не используются. В изо
билии имеется береста для дег- 
текурения, еловая и ивовая ко
ра для выработки кожевенных 
изделий; «смол для выработки 
смолы, канифоли, масла, сургуча; 
дуб для игготчвления саней и 
колесных изделий; ивовый куст 
и черемуха для изготовления 
корзин. В наших лесах водится 
большое количество боровой дичи 
и пушного зверя. В лесах име
ются огромные пространст
ва вырубленных площадей, 
где можно развернуть посевы 
многолетних трав, зерновых и 
посадку овощей. Эта земля не 
потребует удобрений несколько 
лет.

Использование местных сырь
евых ресурсов дало бы возмож
ность нашим промышленным пред
приятиям и торгующим органи
зациям избавиться от иждивенче
ских тенденций.

На Сяве у комбината имеются 
подсобные цеха, которые вполне 
могут развернуть выработку то
варов широкого потребления и 
стройматериалов для удовлетво
рения нужд промышленных пред
приятий и колхозов района.

что нет труда «малого», что каж 
дый малый труд велик, значим 
для общества. Вспеминаго »своих 
учеников, давно ставших самосто
ятельными людьми. Те, которые 
мечтали выдвинуться, блистать, 
быть заметными, ус-пели в жиз
ни меньше, чем скромные ребя
та, которые еще в школьные го
ды привыкли работать не на по
каз, не чуждались незаметной, 
невидной работы...

Александра Ивановна Анань
ина-учительница той же шко
лы —делится своим опытом вос
питательной работы:

— Я стремлюсь воспитать из 
своих питомцев не только зна
ющих, но и трудолюбивых стро
ителей социалистического общест
ва. Я постоянно внушаю им, что 
чем крупнее работа, которую они 
будут выполнить, тем больше их 
ответственность, тем большая 
скромность должна быть им при
суща. Вот у меня учится один 
пионер. Он—председатель учко-

♦  ♦  ♦
Н РЯБКОВ, 

директор кирпичного 
завода Сявского комбината

♦  ♦  ♦
Кирпичный завод имеет уже 

порядочную механизацию (боль
шое электросиловое хозяйство), 
но работает всего 4 месяца в 
году, а остальное время бездей
ствует. Он вырабатывает всего 
один ассортимент продукции — 
красный строительный кирпич. 
В пашем районе имеется таких 
два механизированных завода и 
оба сезонного характера.

Исходя из постановления пар
тии и правительства, районному 
совету депутатов трудящихся и 
райкому партии ВКІІ(б) мне ка
жется, нужно разрешить вопрос, 
чтобы кирпичные заводы были 
переконструированы с сезонных 
на круглогодовую работу. Необ
ходимо на заводах,’ развернуть 
выработку гончарных изделий, 
черепицы и разработку грунта 
для нахождения гравия и камня. 
Кирпич, черепица, гравий и к а 
мень нужны для промышленных 
предприятий и колхозов. Но вы 
работка этого ценного строитель
ного материала существующими 
методами далеко не обеспечивает 
потребность. Приходится заво
зить эти материалы из других 
областей, тратить огромпые сред
ства и загружать транспорт из
лишними перевозками.

На Сявском комбинате еще в 
начале 1940 года организован 
деревообделочный цех, в который 
входят лесозавод, столярная и 
бондарная мастерские, дегтеку- 
ренныи завод, корзиночное и сан
ное производство. Этому цеху не 
придано никакого значения. Он 
с трудом обеспечивает потреб
ности комбината. А ведь при 
организации этого цеха админи
страция расчитывала развернуть 
массовую выработку ширпотреба.

На сегодня деревообделочный 
цех не вырабатывает совершен
но никаких товаров широкого 
потребления. Даже додумались 
закрыть дегтекуренный завод, 
имеющий хорошее оборудование. 
На лесозаводе горы опилка и от
ходов пиломатериалов. Правда, 
отходы используются на топливо, 
а опилки лежат без движения и 
подвергаются гниению. Разве 
нельзя было организовать из от-

г ход»з пиломатериала выработку 
! ящиков? Вполне можно. На уголь

ном складе имеются горы уголь
ной патьи. Угольную патыо и 
опилки можно употребить на из
готовление брикетов Прессовку 
брикетов можно организовать на 
нашем кирпичном заводе, кото
рый зимой не работает. Как из
вестно, брикеты являются цен
ным топливом, и от этого завод 
сэкономил бы тысячи кубометров.

В связи с постановлением пар
тии и правительства «U6 органи
зации подсобных хозяйств в про
мышленных предприятиях» уп
равление Сявского комбината взя
ло у рабкоопа подсобное хозяйст
во (коонхоз). Начата организация 

. сельскохозяйственного отдела при 
комбинате. Но"в колхозе до енх пор 
не увеличивается поголовье скота, 
не намечено никаких мероприя
тий по расширению сенокосной 
площади и увеличению земли для 
посадки овощей. Видимо, подсоб
ное хозяйство комбината к теку
щем году предполагает произво
дить посадку овощей опять на 
сыпучих боровых песках и затоп
ляемых поймах. Подсобное хозяйст
во комбината при правильной его 
организации может дать доста
точно продуктов питания для 
трудящихся Сявы, если там бу
дет наведен большевистский по
рядок. Торгующие организации, 
обслуживающие трудящихся Сявы, 
не проявляют никакой заботы о 
выработке товаров ширпотреба на 
местах. Сявский рабкооп не ор
ганизовал даже рыболовство па 
реке Б -Какша. Слабо собирают
ся дикорастущие плоды в обшир
ных сявских лесах. План пого
ловья свиней не выполнен. Не 
организована их откормка. Та
кое же положение сиспользова- 
нием местного сырья и с перера
боткой его на Вахтане, в Ша- 
хуяье и в ряде колхозов нашего 
района.

Историческое постановление 
партии и правительства об ис
пользовании местного сырья для 
выработки товаров ширпотреба 
должно быть выполнено четко. Со
ветские, партийные, обществен
ные, хозяйственные и торгующие 
организации нашего района в 
1941 году должны сильнее раз 
вивать мостную промышленность.

В нынешнем 1941 году райо
ну нужно полностью избавиться 
от завозки товаров широкого пот 
ребления из других районов и 
областей. Нужно по-боевому взять
ся за реализацию постановления 
партии и правительства, исполь
зовать все богатства нашего рай
она.

Езда по кольцу
Машинист Шахунского паро

возного депо т. Махов занял од
но из ведущих мест в соревно
вании паровозников. Этому по
мог последний успех езды по 
кольцу.

В ночь на 18 января т. Ма
хов провел поезд без набора во
ды па промежуточных станциях 
до ст Ветлужская, где немедлен
но развернулся и провел другой 
поезд до Шахуньи тоже без на
бора воды. В Шахунье, не захо
ди в депо, т. Махов взял поезд 
и повел его к Тоншаево.

Так замечательно освоил т. Ма
хов метод знатного машиниста 
Лунина—метод вождения поез
дов по кольцу.

А Суслов.

ма. Надо сказать, что он очень 
гордится этим званием и никог
да не упустит случая напомнить; 
я  де— председатель, а кот о сво
их обязаниостях забывает ча
стенько. В классе, например, 
грязно. Я спрашиваю его; «По
чему не назначил дежурного?». 
Он в ответ: «Я—председатель и 
занимаюсь более важными дела
ми...». Я поправляю таких ре
бят, стараюсь внушить им ува
жение к своим маленьким обя
занностям, учу их внимательно
му отношению к будничному тру
ду...

Пример передовых педагогов 
достоин подражения Они делают 
большое государственное дело. 
Нужно воспитывать любовь и 
уважение к будничному, подчас 
незаметному труду. Нужно вос
питывать в наших детях скром- 
пость и большую требователь
ность к себе Д . Р У Д Н Е В .

Ленинград.
(«Правда» за 17 января).
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Председатель колхоза 
Иван Алексеевич Голубев

В январе текущ его года кол
хозники сельхозартели им. Ста
лина, Хмелеввнкого сельсове
та, избрали своим руководите
лем бывшего председателя со
седнего колхоза имени Ф .,унзе 
т . Голубева Трудно было 
в зя т іс я  за дело новому пред
седателях Наследство артели, 
оставленное бывшим председа
телем Михаилом С авявины м , 
было неотрадное: весной в кол
хозе нехватало яровы х семян 
около 100 центнеров, для об
щ ественного скота не было кор
мов ни одного килограмма Ко
ровы в лошади были тощими, 
мелодняк гиб от бескормицы 
и холода’. З а  работы 1939  го
да было выдано только по 500 
граммов на трудодень. Часть 
колхозников вдалась в панику 
и бросила работу — уш ли на 
побочные заработки.

Но не пал духом новідй р у 
ководитель артели тов. Голу
бев. В первую  очередь он об
ратился за  помощью в сельсо
вет и в ближ айш ие колхозы, 
чтобы для колхоза выделили 
взаимообразно семян и кормов 
для скота. Руководители мно
ги х  колхозов протянули руку 
помощи отстающим. Члены а р 
телей имени Л енина,«Л есоруб», 
*14 Октябрь» и им. Карла 
М аркса выделили семян д Д  по
сева, а грубы х кормов для ско
та  отпустили из колхоза «Но
вый путь» этого же совета.

Когда начался весенний сев, 
председатель не спал целыми 
ночами. Он ходил по домам 
колхозников, советуясь с ними, 
чтобы они выходили на рабо
ту. Многие отказы вались от 
работы, за я в л я я , что нет хлеба 
Тогда председатель договорил
ся  с райзо и продали с фермы, 
корову, а на эта  деньги к уп и 
ли хлеба.

Таким путем выход был най
ден. Весенний сев колхозники 
провели в короткие сроки, с 
соблюдением агротехнических 
правил. Так же дружно шла 
работа на уборке хлебов. Кол
хозники все, как один, честно 
трудились на колхозны х по
л ях . Большинство женщ ин на 
сенокосе и косовице хлебов пе

ревы полняли нормы. А Евдо
кия П ры това. Анна Смирнова, 
Е влам пия Воронцова, Елена Со
ловьева и ряд, других выпол
няли нормы на ЗОО процентов.

Осенью 1910  года колхоз 
своевременно выполнил план 
хлебопоставок. Старые недоим
ки были быстро погашены. От
везли колхозам семена и корм, 
взяты е  весной взаймы .

Сейчас здесь идет подготов
ка к весеннему севу. Заготов
лено свы ш е 100 центнеров ми 
неральны х удобрений. П ристу
пили к вы возке на поля наво
за и в ближ айш ие дни вы де
л ят  бригаду на ры тье торфа. 
Дружно работаю т и на лесоза
готовках. Через несколько дней 
здесь будут распределять дохо
ды на трудодни. Честный труд 
щедро наградил  своих труж е 
ников. Кто работал добросо
вестно, получает много хлеба 
и други х  продуктов.

Петр Алексеевич Прытов при 
единоличной ж изни мало видел 
хорош его, а  в колхозе наш ел 
подлинный клад. Сам он в те
чение 4 лет работает на кон
ном дворе, ж ена руководит зв е 
ном, а 15 -летн яя дочь Л и ди я— 
рядовая колхозница. Глава 
семьи— товарищ Прытов в 
1940  году вы работал 80 0  
трудодней, ж ена П расковья Г р и 
горьевна —  5 0 0  трудодней и 
дочь — Л идия 2 0 0  трудодней. 
На трех человек они получат 
больше 2-х  тонн хлеба, свы ш е 
2 0 0 0  рублей денег и много 
другого добра. На эту м алень
кую  семью  такое взобилие 
очень внуш ительно. Имеется в 
колхозе еще несколько семей, 
которые заработали за  год боль
ше 100 пудов хлеба и много 
денег.

У важ аю т колхозники своего 
председателя. Каждый его со
вет, указан и е  и распоряж ение 
является  для всех законом. С 
таких  председателей, как  тов. 
Голубев, нужно брать пример 
остальным руководителям. Этот 
человек не и сп угал ся  трудно
стей и вывел колхоз из отста
ющего в передовые.

С. М едведев.
---------------------- ф ----------------------

Готовимся к комсомольскому кроссу
Разумно и  весело мы провели 

свои кавикулы . Для всех ребят 
бы ла новогодняя нарядная, в 
разноцветны х огнях  елка. С тар
шие классы в средине кан и 
кул устроили бал-маскарад.

Днем ребята ходили на л ы 
ж ах, катали сь  на коньках, хо
дили в кино. Трое учащ ихся 
наш ей школы ездили на эк 
скурсию  в г. Горький. Были 
в м узеях А. М. Горького, к р а е 
ведческом и т. д. У ченик 9 клас
са Геннадий Крупин был на 
областной олимпиаде юных фо
толюбителей. З а  четкие теоре
тические и практические зн а 
ния по фотографии его н агр а 
дили почетной грамотой.

Много ребят наш ей школы

приняли участие в лыжном 
соревновании. У ченик 9 клас
са тов. Седаков дистанцию  де
сять километров прошел за  47 
минут 55  секунд. Он среди ф и 
ниш ирую щ их занял первое ме
сто. У ченик 8 класса тов. В а
ракин эту же дистанцию  про
шел в 50 минут.

Испробовав св-'Н силы , поз 
нав прелесть лыжного спорта, 
молодые ф и зкультурн ики  сей
час трен и рую тся , чтобы п р и 
нять в ф еврале еще более а к 
тивное участие в комсомоль
ском кроссе имени XXIII годов
щины Красной А рм ія .

Коровина,
председатель учкома Ва 
танской средней школы.х-

З А Г  Р  А  Н И Ц Е Й

Англо-германская
война

20 и 21 ян варя  герм анская 
авиация ограничилась дневны 
ми разведы вательны м и поле
тами над Англией и А тланти
кой.

А нглийская ави ац и я  бездей
ствовала.

* «♦
В Лондоне широко обсуждает

ся вопрос об ожидаю щ ихся вес
ной нынеш него года наступа
тельны х операциях со стороны 
английских и герм анских во
енно-воздуш ных сил. Авиаци
онный обозреватель газеты  
«Сандей тайме» пиш ет, что 
приближ ается момент главного 
и непосредственного наступле
ния немцев на Англию. Кон
центрацию  герм анских самоле
тов на аэродромах в Голлан
дии обозреватель считает од
ним из признаков н адви гаю 
щ ихся событий.

(ТАСС).

Запрещ ение  
органа английской  

компартии
21 ян в ар я  лондонское радио 

передало сообщение о том, что 
английское правительство в 
соответствии с законом об ох
ране государства зап рети ло  о р 
ган  английской коммунисты 
ческой партии «Дейли уоркер», 
а  также еженедельный бю лле
тень «Уик».

В приказе  о запрещ ении  
подчеркивается^ что действия 
лиц, публикую щ их или рас
пространяю щ их любое издание, 
поддерживающее линию  зап ре
щ енны х газет, будут рассм ат
риваться , как  преступление.

_ _ _ _ _ _  (ТАСС).

Преследование лейбористов  
за участи е  в народном  

конвенте
В Лондоне состоялось заседа

ние исполкома лейбористской 
партии, на котором рассматри
вался вопрос «о наложении 
дисциплинарны х взы сканий» 
на лейбористов, участвовавш их 
в народном конвенте.

Ввиду того, что исполком не 
смог придти к какому-либо’оп
ределенному реш ению , обсуж
дение этого вопроса перенесе
но на другое заседание.

(ТАСС).

Речь Мацуока на сессии японского парламента
На 76  сессии японского п ар

лам ента с речью , посвященной 
внеш ней политике Японии, вы 
ступил министр иностранны х 
дел М ацуока. Он подчеркнул, 
что вн еш н яя политика япон
ского правительства бази рует
ся на тройственном пакте.

Коснувш ись взаимоотнош е
ний с другим и странами, Ма
цуока остановился на отноше
н и ях  Японии с Советским Со
юзом. Бы ло бы неж елатель
ны м,— заяви л  он, — чтобы су
щ ествую щ ие дипломатические 
отнош ения между Японией и 
СССР оставались такими, к ак и 
ми они являю тся в настоящее 
врем я. Сейчас прилагаю тся 
все усилия к  тому, чтобы уст-

ранить взаим ны е разн огласи я 
и. если будет возможно, осу
ществить ф ундаментальны е и 
далеко идущ ие изм енения в  
дипломатических отнош ениях. 
По этому вопросу к ак  Герма
ния, так  и И талия разделяю т 
стремления Японии.

Отметив дальнейш ее ослож
нение международной обстанов
ки, Мацуока сказал , что если 
США будут вовлечены  в евро
пейскую войну и Япония в  
такой случае также будет ‘ вы 
нуждена вступить в нее, то  
война охватит весь мир. Не
обходимо стремиться к том у, 
заяви л  М ацуока, чтобы воз
можно скорее прекратить про
исходящую войну. (ТАСС).

- - - - - - - - - - - - - - - • - - - - - - - - - - - - - - - -

Военные действия в бассейне
Средиземного моря

Медленно продвигаясь на 
всем протяжении албанского 
фронта, греческие войска п р и 
ближаются к главной оборони
тельной линии и тальян цев— 
В алон а— Б е р а т— Эльбасан. К ак  
передаю т американские корре
спонденты, Б ерат и Валона 
усиленно укрепляю тся. За  по
следнюю неделю в Албанию 
прибыло 18 свежих и тал ья н 
ских дивизий.

Заметно возросла активность 
авиации . И тальянские самоле
ты  бомбардировали несколько 
городов в Греции. Англичане 
атаковали  с воздуха Б ерат и 
Валону. « $*

Утром 21 ян варя  англи чан е 
н ачали  штурм Т обрука-^-италь
янской военно-морской и воз
душ ной базы  на ливийском по
бережье Средиземного моря. 
На следующий день штаб а в 
стралийской армии, принимав-

ш ей участие в операциях , со
общил, что Тобрук пал.

Продолжается наступление- 
англи й ски х войск в и тал ьян 
ской колонии— Э ритрее (Восточ
н а я  Африка). ♦* *

Военный обогреватель г а з е 
ты «Нью Йорр тайме» Б о л д у в а  
заяв л я ет , что потопление гер
манскими бомбардировщ иками 
английского крейсера «С аут
гемптон» в Средиземном море- 
является  первы м случаем  по
топления самолетами современ
ного бронированного корабля. 
В сраж ении у Сицилии 1 0  я н 
вар я , пиш ет Болдуин, герм ан 
ская авиация нанесла пораж е
ние английским военным ко
раблям. Немцы успеш н о ' а т а 
ковали авианосец «И лластриес» 
ц примерно на одну треть, 
уменьш или ан гли й ски е  воз
душ ны е силы на Средиземном 
море, (ТАСС).

Ответственный редактор Б И. ЖИРНОВ.
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„НЕВОЛЬНИЦЫ“
Комедия в 4-х действиях.

Постановка режиссера Ю . Н. К А Т А Е В А .
Начало спектакля в 7 часов 30 минут москов. времени. 

Билеты продаются в кассе клуба с 4-х часов дня.
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